



## POLITYKA WSPÓŁPRACY Z DOSTAWCAMI

Naszym celem jest współpraca z dostawcami, którzy będą zaopatrywać nas w materiały i usługi, które wniosą wkład w nasze zaangażowanie w jakość i satysfakcję klientów.

Kryteria i zasady współpracy stosowane w kontaktach z dostawcami zapewniają odpowiednie poziomy jakości dostarczanych komponentów i odpowiednie zarządzanie aspektami środowiskowymi związanymi z dostawcami.

### W związku z powyższym:

- Koncentrujemy zakupy na sprawdzonych dostawcach.
- Dostawcy są dla nas strategiczni i dlatego zdecydowaliśmy się na budowanie z nimi partnerskich relacji. Kładziemy nacisk i promujemy uczciwe praktyki biznesowe, otwartość i partnerskie relacje z naszymi dostawcami materiałów i usług obecnie i w przyszłości.
- Oferujemy długoterminową współpracę naszym dostawcom i kooperantom, którzy wielokrotnie udowodnili swoje wysokie możliwości, aby sprostać naszym wymaganiom.
- Oczekujemy, że nasi dostawcy będą postępować zgodnie z prawem innymi uregulowaniami mającymi zastosowanie
- Oczekujemy, że nasi dostawcy przyjmą wartości i zasady, które my staramy się realizować w naszej działalności.

# EMS

Elektro Metall Spezialprodukte Polska sp. z o.o.

Ozorków, 31.01.2020.

Kierownik Zakładu  
Remigiusz Głowacz



## POLITIK ZUR ZUSAMMENARBEIT MIT LIEFERANTEN

Unser Ziel ist es, mit Lieferanten von Werkstoffen und Dienstleistungen zusammenzuarbeiten, die zu unserem Engagement für die Qualität und Kundenzufriedenheit beitragen.

Die im Umgang mit den Lieferanten verwendeten Kriterien und Regeln der Zusammenarbeit gewährleisten ein das erwartete Qualitätsniveau der gelieferten Bauteile und entsprechendes Management der lieferantengebundenen Umweltfragen.

### Dementsprechend:

- Wir konzentrieren uns auf bewährte Lieferanten.
- Die Lieferanten sind für uns strategisch wichtig und deshalb haben wir uns entschieden, partnerschaftliche Beziehungen zu ihnen aufzubauen. Wir betonen und fördern faire Geschäftspraktiken, Offenheit und Partnerschaft mit unseren Lieferanten von Werkstoffen und Dienstleistungen heute und in Zukunft.
- Wir bieten unseren Lieferanten und Kooperationspartnern, die wiederholt ihre hohen Fähigkeiten zur Erfüllung unserer Anforderungen nachgewiesen haben, eine langfristige Zusammenarbeit.
- Wir erwarten von unseren Lieferanten, dass sie geltende Gesetze und sonstige anwendbare Vorschriften einhalten.
- Wir erwarten von unseren Lieferanten, dass sie die Werte und Prinzipien übernehmen, die wir in unserer gewöhnlichen Geschäftstätigkeit umzusetzen streben.

**EMS**  
Elektro Metall Spezialprodukte Polska sp. z o.o.

Ozorków, den 31.01.2020

Werkleiter

Remigiusz Głowacz



## POLICY ON COOPERATION WITH SUPPLIERS

Our goal is to work with suppliers of materials and services that contribute to our commitment to quality and customer satisfaction.

The criteria and rules of cooperation used in dealing with suppliers ensure the expected level of quality of the components supplied and appropriate management of supplier-related environmental issues.

### Accordingly:

- We focus on proven suppliers.
- Suppliers are strategically important to us and therefore we have chosen to build partnership relationships with them. We emphasise and promote fair business practices, openness and partnership with our suppliers of materials and services now and in the future.
- We offer long-term cooperation to our suppliers and cooperation partners who have repeatedly demonstrated their high capabilities to meet our requirements.
- We expect our suppliers to comply with applicable laws and other applicable regulations.
- We expect our suppliers to adopt the values and principles that we strive to implement in our ordinary business activities.



# EMS

Elektro Metall Spezialprodukte Polska sp. z o.o.

Ozorków, 31.01.2020

Plant Manager

Remigiusz Głowacz